



Evreux, le 27 mai 2016

à

Monsieur l'Inspecteur d'académie,
Directeur académique des services
de l'éducation nationale de l'Eure

Madame l'Inspectrice d'académie,
Directrice académique des services
de l'éducation nationale de la Seine
Maritime

Objet : échange de professeurs des écoles stagiaires entre le département de l'Eure et celui de la Seine-Maritime

Nous avons, lors du groupe de travail du 26 mai 2016 à Evreux, appris votre position sur les échanges de professeurs des écoles stagiaires entre le département de l'Eure et celui de la Seine Maritime pour la rentrée 2016.

Nous sommes très surpris de cette orientation. En effet, les affectations par département des reçus concours 2015 de la liste complémentaire n'ont pas été fait en fonction de leurs choix. De plus, des collègues de la liste principale ont été affectés dans l'Eure alors que certains professeurs des écoles stagiaires de la liste complémentaire ont obtenu la Seine Maritime.

Nous avons également du mal à comprendre pourquoi vous refusez ces échanges qui permettraient de soulager la vie personnelle et professionnelle de huit collègues leur permettant ainsi d'améliorer la qualité de leur enseignement.

Devant cette situation particulière, nous vous demandons, Madame la directrice académique, Monsieur le directeur académique, d'autoriser tous les échanges compensés de PES, permettant de rétablir cette situation.

Dans l'attente de vous lire, nous vous prions d'agréer l'expression de nos salutations respectueuses.

Christian Bello et Mathilde Marnière

Co-secrétaires départementaux du SNUipp-FSU 27

Sandrine Duarte et Laurence Salaün

Co-secrétaires départementales du SNUipp-FSU 76